

FLZ 13. 12. 2016

# Benefizkonzert zugunsten medizinischer Hilfe

ANSBACH (ab) – Mit einem Benefizkonzert in der Ansbacher Karlshalle (Bild) hat der Frauenchor „Nova Luna“ jetzt den Verein „Help – Wir helfen“ unterstützt. Unter der Leitung von Jo Cosenino stellte der Chor aus seinem Repertoire ein Programm mit Gospels, Spirituals, Schlagern und Evergreens sowie Rock- und Popsongs aus der Zeit der 1930er Jahre bis zur Gegenwart zusammen. Begleitet wurden die Sangerinnen von Jürgen Meindlein am Klavier.

Ergänzt wurde das Chorprogramm durch einen Auftritt der „Kindertanzwelt“ der Ansbacher Tanzschule Pohl. Der Reinerlös des Konzertes kam dem Verein „Help – Wir helfen“ und dessen Förderverein zugute.

Der Verein „Help“ wurde, berichtete der Vorsitzende Heinz Zeisberger, im Jahr 2008 in Schwäbisch Hall gegründet und hat sich zum Ziel gesetzt, Menschen in der Dritten Welt dringend benötigte medizinische Versorgung und Operationen zu ermöglichen. Schwerpunkt der Arbeit ist die Finanzierung von Prothesen und Lippen-, Kiefer- und Gaumenspaltenoperationen für Kinder und Jugendliche.



Jürgen Kiederlen von der Sektion Ansbach stärker bekannt zu machen und weitere Unterstützer zu finden. Aus diesem Grund wird das Polizeiorchester Bayern für den Verein im kommenden Frühjahr am Sonntag, 12. März 2017, ab 17 Uhr ein weiteres Benefizkonzert im Onoldiasaal geben. Foto: Bierroth